



令和3年度

学校が元気に！地域が元気に！

コミュニティ・スクールだより No.8

かほく市立高松中学校
校長 漢野 有美子
学校 CN 藤本 深帆
コーディネーター

古タオルリメイクプロジェクト贈呈式

10月27日（水）大海小学校と高松小学校に、デイサービス暖の皆様が古タオルをリメイクした雑巾100枚をお届けしました。贈呈式には、暖の水田さん、古谷さんとジュニアボランティアサークル絆の代表メンバーが参加しました。贈呈式では、小学校の代表生徒が「いただいた雑巾を大切に有効に使います」と話してくれました。

4月から「デイサービス暖」「大海小学校」「高松小学校」「高松中学校」が協力して取り組んだ活動が形になりました。暖の水田さんから、利用者さんが1枚1枚丁寧に雑巾を縫って下さった様子をお聞きしました。針を通すのにも時間がかかり、きれいに縫えていない時には糸をほどいて縫い直しをされていたそうです。1500枚の古タオルが集まり、時間をかけて丁寧に雑巾にリメイクして下さったことを知り、あらためてすごいプロジェクトに感動しました。

地域と学校がつながる活動に参加させていただき、絆のメンバーもとてもよい経験になりました。デイサービス暖の皆様、社会福祉協議会の皆様、本当にありがとうございました。



「デイサービス暖」の皆様が作成した動画です。古タオルリメイクプロジェクトについてまとめられています。ぜひご覧ください。



「デイサービス暖古タオルリメイクプロジェクト」の動画をQRコードでご覧ください。

第2回 学校運営協議会

11月2日（火）第2回学校運営協議会が開催されました。学校評価の中間報告、コミュニティ・スクール事業の実施報告をしました。今回も委員の皆様から貴重なご意見をたくさんいただきました。子どもたちを地域で見守り、育てていただいていると感じ、あたたかい気持ちになりました。

会議後、委員の皆様は校内の掲示物を見学していただきました。生徒たちの作品やレポート、文化祭の掲示物、創作部の作品等、熱心に見学され、生徒たちの作品に感心されていました。

委員の皆様、地域の皆様、いつもありがとうございます。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

今後の予定

□ 11月18日（木）

1年生 「人権講話」

岩崎 大輔 氏

テーマ「車いすから見たもの」

